

Boicot a movimiento estudiantil de la Escuela Normal de Especialización

Insurgencia Magisterial. 3 de enero de 2019

A la redacción de este Portal ha llegado el siguiente comunicado emanado por el comité estudiantil de la Escuela Normal de Especialización, de la ciudad de México, mediante el cual dan a conocer a la opinión pública una serie de obstáculos que les han sido impuestos tanto por autoridades como por profesores de esa institución educativa y por consiguiente de la Secretaría de Educación Pública, con motivo tanto de la imposición de la nueva malla curricular, como de la desaparición de la especialidad en Educación Especial.



Ciudad de México, a 2 de enero del año 2019

A la opinión pública:

Los alumnos que integramos el Comité Estudiantil de la Escuela Normal de Especialización, denunciarnos por medio de este medio la deplorable actitud de la directora de la institución Dra. María Esther Basurto López quien en contubernio con los maestros Hugo Castorena Torres, Mauricio Juárez Servín, Beatriz Gutiérrez Campos, Guadalupe Olvera Oliveros y Ángel Julio de Lucio Sánchez han puesto en marcha una estrategia que implica utilizar a un pequeño grupo de alumnos que están en contra del movimiento para crear conflicto y confrontarnos entre estudiantes con el objetivo de romper el paro, imponer el Plan de Estudios 2018 que desaparece nuestra licenciatura y diluir la protesta.

También denunciarnos las amenazas que hemos y han recibido muchos de nuestros compañeros quienes manifiestan que se les ha presionado diciéndoles que se les suspenderán las prácticas docentes, se perderá el año y en el caso de los alumnos de 4° año, se les ha dicho que su servicio y proceso de titulación están en riesgo.

Reprobamos que se utilice a nuestros compañeros como grupo de choque que obedezca a los intereses particulares de un grupo que se ha negado a escuchar y resolver nuestras demandas alegando en todo momento que nuestra lucha no está justificada, que estamos siendo manipulados y carecemos de conocimientos, criterio y bases para cuestionar sus imposiciones.

Reprobamos que se haga uso de la difamación por medio de carteles que atacan de manera burda y baja a los maestros que nos apoyan y a nuestra compañera Paola Castillo, presidenta del Comité Estudiantil.

Lamentamos profundamente que las autoridades y ese pequeño grupo se organicen y actúen en contra de sus alumnos y en perjuicio de la modalidad de Educación Especial, también lamentamos que muchos de nuestros maestros se mantengan indiferentes y al margen de un conflicto que nos afecta a todos como comunidad; de igual manera agradecemos el apoyo de aquellos que han asumido una postura crítica y han manifestado su respaldo al movimiento.

Por otro lado recientemente las autoridades declararon, que sí el paro continuaba, tomarían la medida de dar de baja a la matrícula, medida que es una muestra clara de la opresión.

La protesta estudiantil es un derecho constitucional y estamos ejerciéndolo legítimamente.

#EnDefensaDeLaEducaciónEspecial

Atentamente

Comité Estudiantil de la Escuela Normal de Especialización

En Defensa de la Educación Especial

Fotografía: YouTube

Fecha de creación

2019/01/03